

El Perú y Filipinas celebran su primera Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas

20 de junio de 2024

En la ciudad de Manila, se celebró la I Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre el Perú y Filipinas, que estuvo presidida por el viceministro de Relaciones Exteriores del Perú, embajador Peter Camino, y la subsecretaria de Relaciones Bilaterales y Asuntos de ASEAN de Filipinas, embajadora María Theresa Lazaro.

Ambas autoridades expresaron el interés, al más alto nivel, de fortalecer la relación bilateral. En ese sentido, el vicescanciller Camino hizo entrega de las invitaciones de la presidenta Dina Boluarte, dirigidas al presidente filipino Ferdinand Marcos Jr., para asistir a la Cumbre de Líderes APEC Perú 2024 y para llevar a cabo una visita oficial al Perú en dicha ocasión.

Las delegaciones también abordaron los principales temas de la agenda común. Coincidieron en la importancia de priorizar el comercio bilateral, que tiene un alto potencial; así como promover activamente las inversiones, para lo cual se entregó a la parte filipina el portafolio de proyectos de inversión elaborado por ProInversión.

En el ámbito de la cooperación, acordaron trabajar en la implementación del acuerdo entre el Instituto del Mar del Perú (IMARPE) y la Oficina de Pesca y Recursos Acuáticos de Filipinas. Asimismo, concordaron en priorizar la negociación de acuerdos en materia judicial, penal, turística, medioambiental y de manejo y reducción del riesgo de desastres.

Finalmente, los vicescancilleres resaltaron la celebración de los 50 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre el Perú y Filipinas, y pasaron revista de las principales actividades conmemorativas que se vienen realizando a través de sus respectivas embajadas.